

An den
Stadtrat der Stadt Landshut



Ur. 27 

Landshut, den 18. Mai 2020

Einrichtung eines Regionalausschusses

Der Stadtrat der Stadt Landshut möge beschließen, dass der Oberbürgermeister Gespräche mit dem Landkreis Landshut zur Einrichtung eines gemeinsamen Ausschusses des Stadtrates und des Kreistages aufnimmt, in dem wichtige Fragen zur gemeinsamen Entwicklung (z.B. ÖPNV, Gesundheitsregion Landshut, Tourismus) regelmäßig besprochen werden.

Begründung:

Landkreis und Stadt müssen sich als Region verstehen. Vieles können wir nur gemeinsam anpacken. Das geht vom Verkehr über die Schulen bis hin zur Gesundheitsvorsorge im Großraum Landshut. Oft wird viel übereinander gesprochen, jedoch nicht miteinander. Wir sind der Auffassung, dass es der richtige Weg wäre, wenn ein gemeinsames Gremium aus Stadträten und Kreisräten regelmäßig tagen würde. Der Oberbürgermeister sollte daher Gespräche mit dem Landrat aufnehmen, um einen gemeinsamen Ausschuss ins Leben zu rufen. Selbstverständlich können in diesem Ausschuss keine Entscheidungen getroffen werden. Der Ausschuss wird aber hilfreich sein, Entscheidungsfindungen zu beschleunigen. Dieser Ausschuss sollte ein verkleinertes Abbild des Kreistages bzw. des Stadtrates darstellen.

Ein ähnliches Format in kleinerem Umfang könnte auch für ein Forum zum Gespräch mit den Umlandgemeinden genutzt werden.

Mit freundlichen Grüßen,

gez.

Hans-Peter Summer
Stellv. Fraktionsvors.



Dr. Thomas Haslinger
Zweiter Bürgermeister

gez.

Prof. Dr. Thomas Küffner
Stadtrat

gez. Schnur Rudolf
gez. Schnur Ludwig
gez. Götzer, Maximilian
gez. Friedrich, Bernd
gez. Radlmeier, Helmut
gez. Sultanow, Gabriele
gez. Dr. Kaindl, Dagmar
gez. Steer, Christian
gez. Zellner, Ludwig